



園田北小だより

～温かい心 強いからだ すぐれた知恵～

尼崎市立園田北小学校
 尼崎市猪名寺2丁目4番1号
 電話 06-6492-9990

明けましておめでとうございます



旧年中は本校教育活動にご理解とご支援を賜り
 ありがとうございました
 本年もどうぞよろしく願いいたします

校長 平野 真紀

いつもより少し長い冬休みを終え、子どもたちが元気に学校へ戻ってきました。休み中、大きな事故や病気の連絡がなかったことが何よりです。登校してくる子どもたちは、楽しかった出来事を友だちや先生に早く伝えたくてうずうずしているようでした。休みモードから学校モードへ素早く切り替えて、スムーズに3学期をスタートさせてほしいものです。3学期は短いですが、1年間のまとめと次の学年への準備をする大切な学期です。特に6年生にとっては、中学校へ進学する準備の時期でもあります。学習に運動に、そしてまわりの人たちとの絆づくりに、充実した毎日を送ってほしいと願っています。教職員一同も、子どもたちの進級・卒業に向け、心をひとつに取り組んでいく所存です。

さて、今年は何年(とりどし)です。酉年のシンボルであるニワトリは、夜明けを知らせる鳴き声から、吉兆をもたらす動物だと言われていて、日本神話にも登場しています。

太陽神である天照大神(あまてらすおおみかみ)が天岩戸(あまのいわと)に閉じこもってしまい、世は闇に覆われます。困った他の神々は、あの手この手で外へ誘い出そうとしますが、なかなかうまくいきません。最後に天鈿女命(あまのうずめのみこと)が舞を舞ったところ、興味をもった天照大神はやっと洞窟から出て来ます。その時、闇夜に鳴き声を上げ、来るべき夜明けを知らせるといふ「常世長鳴鶏(とこよのながなきどり)」が大神をお迎えしたのです。



(余談) この作戦にあたって、「常世長鳴鶏」が止まるための木が用意されたのですが、それこそ神社にある「鳥居」の原型ではないかと言われています。また、天照大神をお祀りする伊勢神宮の「神苑」という庭園では、神徒であるニワトリが飼われているそうです。

こんなことから、酉年は何か新しく物事を始めたり挑戦したりするには良いタイミングだとされています。この1年が児童にとって、職員にとって、そして学校に関わる全ての人にとって、未来につながる価値あるスタートの年になることを願います。そして、園田北小学校がいつでもみんなの心の拠りどころとなるよう、私自身尽力いたしますので、どうかよろしくお願いいたします。

【1月行事予定表】

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	日	元日	18	水	書初め展(～1/20) 授業参観 学校保健委員会
2	月	振替休日	19	木	身体測定(5年) 社会見学(3年) No会議デー
3	火		20	金	身体測定(6年)
4	水		21	土	
5	木	No会議デー	22	日	
6	金	定時退勤日	23	月	給食週間(～1/27) クラブ活動 定時退勤日
7	土		24	火	児童集会
8	日		25	水	給食交流会 尼崎市児童生徒文化発表会書道展 (～1/29・総合文化センター) なかよし作品展(～1/30・同上)
9	月	成人の日 	26	木	環境体験学習(3年) No会議デー
10	火	始業式 定時退勤日	27	金	キャリア教育支援事業(5・6年)
11	水	給食開始	28	土	
12	木	身体測定(1年・いずみ) No会議デー	29	日	
13	金	身体測定(2年)	30	月	クラブ活動 定時退勤日
14	土		31	火	朝会体育
15	日				
16	月	身体測定(3年) 委員会・代表委員会 定時退勤日			
17	火	朝会体育 身体測定(4年) 防災訓練「1・17は忘れない」(予備1/20)			

※※2月の行事予定※※

- 2日(木) 劇団四季観劇(6年) 3日(金) 地区バスケットボール大会
- 7日(火) なかよし遠足(いずみ) 10日(金) 児童会役員選挙
- 17日(金) 入学説明会
- 23日(木) 授業参観・期末懇談会(1,2,3年・いずみ)
- 24日(金) 授業参観・期末懇談会(4,5年・いずみ) お別れ遠足(6年)
- 27日(月) 地区別集会・一斉下校



防災訓練『1.17は忘れない』

今年で阪神・淡路大震災発生から22年となりました。兵庫県では、毎年1月17日を「ひょうご安全の日」と定め、各地で地域住民と学校が連携した新たな防災訓練に取り組んでいます。本校でも地震の発生、その後津波が襲ってくるという想定の下、自らの命を守り、被害を最小限に抑えるため、17日(火)に防災訓練を実施します。

「給食週間」1月23日(月)～27日(金)

給食の栄養やはたらき、意義について理解し、給食に携わっている人たちに感謝の気持ちを表すために、1月23日からの1週間を給食週間とします。内容は児童集会や豆つまみゲーム、ハヤシライスじゃんけんや給食交流会を予定しています。

この機会に給食やご家庭での食生活についての関心を高めていただければ幸いです。

キャリア教育支援事業 1月27日(金)

昨年度から園田公民館と園田地区の事業主様や商店主様達のご協力で、ご自身の職業について、子どもたちにお話をさせていただいています。今年で2年目になりますが、講師先生を10人に増やして取り組みます。実施学年は5・6年生です。